

20/ 30 Jahre MFA im Saarland - Leitfaden

Nachfolgend finden Sie eine Vielzahl von Fragen für Sie zur Auswahl. Fühlen Sie sich frei, nur solche Fragen zu beantworten, die für Sie persönlich Sinn ergeben und die Sie gerne beantworten.

1. Können Sie sich noch erinnern, wann Sie zum ersten Mal die Idee hatten, in einer Arztpraxis arbeiten zu wollen? Wie kamen Sie auf diese Idee? Hatten Sie ein Vorbild?
2. Welche Gründe sprachen für eine Ausbildung zur Medizinischen Fachangestellten (Arzthelferin)?
3. Welche Erwartungen, Hoffnungen – vielleicht auch Befürchtungen - hatten Sie?
4. Was war für Sie besonders eindrücklich während Ihres ersten Ausbildungsjahres?
5. Wie groß war das Praxisteam? Wieviel Kontakt haben Sie heute noch?
6. Sind Sie immer noch in derselben Praxis, in der Sie Ihre Ausbildung gemacht haben? Falls ja, warum sind Sie der ersten Praxis treu geblieben?
7. Wie hat sich ihre Arbeit in den letzten 20 oder 30 Jahren verändert? Zum Guten, zum weniger Guten? Was vermissen Sie? Über welche Veränderungen haben Sie sich gefreut?
8. Gab es wichtige/ prägende Erlebnisse, an die Sie immer wieder gerne zurückdenken? Können Sie Beispiele nennen?
9. Welche Art von Patienten mögen Sie am liebsten? Die lustigen, die traurigen, die schwer erkrankten, die Kämpfer?
10. Wie oft haben Sie Ihre Berufswahl schon bereut? Falls ja, warum oder bei welchen Gelegenheiten.
11. Welche konkreten Tipps würden Sie jungen KollegInnen geben, die eine Ausbildung zur MFA absolvieren möchten?
12. Welche Wünsche würden Sie gerne an die KV richten? Was könnte Ihnen die Arbeit erleichtern?
13. Wenn Sie einem jungen Menschen mit wenigen Worten erklären dürften, was sie an Ihrem Beruf so lieben, was würden Sie sagen?